

Von: "Winfried Urban"
Datum: 17. Dezember 2017 um 14:18
An: "e.walter@ewheftrich.de"
Cc: "ann-kathrin.ernst@gmx.de"
Betreff: Statement Rücktritt stellv.Ortsvorsteher

Rücktritt als stellv.Ortsvorsteher vom 16.09.2017

Im Juli erklärte Ute bei der "Mülldeponie" wäre alles erledigt .
Termin mit UNB sei erfolgt.

Das wurde auch von W.Schuieler bestätigt.

Nach der OBS am 12.09.17 informierte ich die Bürger über den Sachstand der " Mülldeponie".

Am 14.09.17 teilte mir ein Bürger mit das Reifen und Schutt noch dort noch lagern.

Am 15.09.17 haben H.M. E.W. und ich uns den Zusand vor Ort angesehen.
der Müllplatz war immer noch vorhanden.

Das war mit ein Grund für meine Rücktritt,denn es kann nicht sein,dass ich von Ute gesagt bekommen,
es ist alles in Ordnung und stelle dann fest,dass nur die " Halbwahrheit" oder überhaupt nicht die Wahrheit
gesagt wurde.

Dieses ist neben weiteren Vorfällen der Hauptgrund meines Rücktrittes.

MfG Winfried Urban.

Winfried Urban
winfriedurban@aol.com